

20 Jahre «Analogue Audio Association Switzerland»

1991 schlossen sich Analogliebhaber, die von der Klangqualität der marktbeherrschenden CD enttäuscht waren, zur AAA zusammen.

Nein, ihre Mitglieder sind heute keineswegs «Fundis»; sie arbeiten selbstverständlich am Computer oder legen auch mal eine CD in den Player (schliesslich sind viele neue Sachen nicht auf Vinyl greifbar).

Wenn sie sich aber ihrem Hobby, der analogen Musikwiedergabe, widmen, dann greifen sie in ihre reichhaltige Sammlung von Vinylscheiben, ziehen die Eroica von Beethoven, «Kind of Blue» von Miles Davis oder eine Beatles-LP aus dem Regal – wenn möglich in einer gefragten Erstpressung – und geniessen den warmen analogen Klang.

Ob Analogfans nun ihre legendären Plattenspieler Thorens TD 124 oder Garrard 301, vielleicht auch eine Studer- oder Revox-Bandmaschine mit Liebe pflegen und über deren optimale Restauration sinnieren, oder aber an den neuesten technischen Entwicklungen interessiert sind: in der Freizeit hören sie analog. Und tatsächlich: Zu keiner Zeit gab es so viele Plattenspielermodelle wie heute – die meisten davon sind allerdings im oberen Preissegment, weil den Entwicklern solcher Wundermaschinen kein Aufwand zur Verbesserung von Klangqualität und Gleichlauf zu gross ist.

Wenn die AAA Mitgliedertreffen oder Firmenbesuche organisiert, fachsimpeln die Analogfreunde über ihre Erfahrungen mit Geräten oder vielleicht auch darüber, welche Schallplattenwaschmaschine und welche Waschflüssigkeit ihrer Erfahrung nach die beste sei.

Dann gibt's bei der AAA-Schweiz für die aktuell 210 Mitglieder (95% sind in der Deutschschweiz zuhause – man publiziert in deutscher Sprache) eine dreimal jährlich erscheinende 60-seitige Zeitschrift, die mit ihren Rubriken «Aus der Rille», «Technik und Tipps», «Dies und das...» die Mitglieder auf dem Laufenden und bei guter Laune hält, indem sie über technische Fragen und Musikaufnahmen auf Vinyl berichtet.

Die Homepage (www.aaa-switzerland.ch) ist zudem eine vielseitige Quelle von Informationen und wertvollen Links zur analogen Sache.

Werden Sie Mitglied... (im Raum Altreu finden Sie Anmeldeformulare) **... das haben Sie davon:**

- jährlich 3 Ausgaben unserer eigenen Zeitschrift
- jährlich die 3 bis 4 Ausgaben ANALOG, der Fachpublikation der deutschen AAA
- die Möglichkeit an Mitgliedertreffen und Firmenbesuchen teilzunehmen
- als Branchenmitglied bezahlen Sie Fr. 200.– und erhalten Werbemöglichkeiten

Unsere Homepage (www.aaa-switzerland.ch) ist zudem eine vielseitige Quelle von Informationen und wertvollen Links zur analogen Sache.